

Antrag Nr. 10-O-26-0062
SPD-Fraktion

Betreff:

Graffiti am Weinprobierstand (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat bei seinen Bestrebungen zu unterstützen, am Kostheimer Weinstand die ehemalige Litfaßsäule und die Wand zum ehemaligen Volksbad durch Graffiti-Malerei durch die „Aktion Farbenfroh“ verschönern zu lassen. Die Auswahl der Motive soll in Zusammenarbeit des Ortsbeirats mit den Betreibern des Weinstands erfolgen.

Schon kurz nach dem Neuanstrich dieser Flächen waren diese durch wilde Sprayer mit so genannten Tags versehen und geben so ein unschönes Bild ab. Die bisherigen Erfahrungen zeigen, dass vollständig besprühte Flächen durch diese wilden Sprayer nicht angerührt werden.

Mainz-Kostheim, 31.05.2010

Losem